



La presidenta de la Corte llamó a la unidad en el Poder Judicial. **Cuartoscuro**

JUZGADORES DEBEN SER LOS GUARDIANES DE LA CONSTITUCIÓN: NORMA PINA

Pide a jueces federales actuar con “prudencia, pero sin cobardía”

POR CLAUDIA BOLAÑOS

nacion@contrareplica.mx

“**Los jugadores** federales deben ser guardianes de la Constitución”, señaló la ministra Norma Piña Hernández, presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

Les pidió actuar con responsabilidad y prudencia, sin que se confunda con “cobardía”, en una reunión a puerta sin la presencia de los medios de comunicación, con jueces y magistrados.

Piña Hernández recordó a los jueces y magistrados que en su actuar independiente y responsable radica la dignidad del Poder Judicial de la Federación (PJF).

La presidenta de la Corte aseguró que no son tiempos fáciles en ninguna parte del mundo, pero, dijo, “si actúan con responsabilidad, con prudencia de juzgadores, sin que se confunda con cobardía, todos saldremos adelante”.

Exhortó a los jueces a ser guardianes de la Constitución. “Esa es nuestra fuerza, esa es nuestra dignidad y, al mismo tiempo, es nuestra responsabilidad”.

La también presidenta del Consejo de la Judicatura Federal (CJF) mencionó que, como juzgadores, se tiene una doble responsabilidad: “Primero, con la familia, porque lo que hacen como figuras públicas repercute en ella; y la segunda, con el PJF, porque al estar en el foco de atención, lo que haga uno repercute en todos, de ahí que los exhortó actuar en unidad”.

La ministra aseguró que existe el compromiso de generar mejores condiciones de trabajo para los juzgadores del país mediante el ejercicio eficiente y responsable del presupuesto. ●